
Привет с Окружного форума добровольцев #МыВместе в Вологде

С 24 по 28 августа в Вологде прошёл окружной форум ЦФО и СЗФО, на котором собрались
300 организаторов и руководителей волонтёрских проектов из 30 регионов РФ и 6 стран
СНГ.

В делегацию Санкт-Петербурга вошли два члена команды нашего Добро.Центра:
заместитель директора Максим Смирнов и руководитель Авторского клуба
«ПолиНова» Мария Гунер.

«Я участвовал во многих форумах и конференциях, но окружной форум в Вологде - это один
из самых тёплых и радушных форумов: забота, внимание и искреннее гостеприимство
создали какую-то особую атмосферу, которая запомнится навсегда», - делится
впечатлениями Максим Смирнов. За четыре дня работы на форуме были достигнуты крутые
результаты: Узнали о новых векторах развития и возможностях добровольчества,
воспользоваться которыми мы сможем уже скоро!

Познакомились с Волонтёрами культуры, нашли общие точки и даже поучаствовали в
закрытой страт-сессии по развитию направлений движения.
Обменялись практиками корпоративного волонтёрства и поучаствовали в разработке
инструментария взаимодействия НКО и бизнеса на закрытой страт-сессии.
Получили заряд вдохновения от добровольцев стран СНГ, представивших свои проекты,
и нашли новых партнёров в международном волонтёрстве.
Ну и конечно приятно провели время в завораживающем и гостеприимном городе
Вологда, ведь организаторы постарались на славу: экскурсии, угощения и приятные
сюрпризы не переставали впечатлять до самого завершения форума.

«Я увожу с собой самые тёплые воспоминания, яркий мерч, вкусные вологодские хрустики,
свежие атмосферные стихи и добрые знакомства! Хочется ещё и ещё пересматривать
фотографии, улыбаться и, немного пританцовывая, идти и смотреть новый памятник
истории прекрасного города Вологда!», - рассказала Мария Гунер

Благодарим Комитет по молодежной политике за замечательную организацию делегации и,
конечно, организаторов и волонтеров форума #МыВместе!


